

Público

La Comunidad de Madrid negocia una mejora salarial con los MIR

El consejero de Hacienda, Javier Fernández-Lasquetty, ha asegurado que el Gobierno autonómico está “dispuesto a mejorar las retribuciones de los médicos internos residentes”.

PlantaDoce
6 ago 2020 - 17:00



Los MIR de Madrid reciben respuesta tras un mes de huelga. El consejero de Hacienda y Función Pública de la comunidad, Javier Fernández-Lasquetty, ha afirmado que el Ejecutivo autonómico está **“dispuesto a mejorar las retribuciones de los médicos internos residentes (MIR), pero no puede ser ese crecimiento desorbitado que piden”**.

Lasquetty ha asegurado que se está avanzando en las negociaciones. Sin embargo, el consejero de Hacienda ha señalado que **“somos conscientes de que sus pretensiones, por las que van a huelga, están muy por encima de los que nos parece razonable”**. El portavoz ha indicado que la próxima semana continuarán las reuniones entre la consejería de Sanidad y los representantes de los MIR.

PlantaDoce.

En las negociaciones se tratan principalmente las retribuciones, el tema organizativo y el de carácter funcional. El consejero de Sanidad, Enrique Ruiz Escudero, ya anunció a principios de semana que para alcanzar un acuerdo “**sólo falta un pequeño fleco retributivo**”.

Las manifestaciones empezaron el pasado julio con una protesta en la Consejería de Sanidad de un millar de personas. Los MIR empezaron así su primera jornada de huelga indefinida y exigieron al Gobierno presidido por Isabel Díaz Ayuso poner fin a las condiciones precarias y sobreexplotación que sufren.